

1 学期も残りわずか！

梅雨空が続く毎日。その中で行われた期末テストも終わり、7月に入りました。7月は部活動が1年間のなかでもっとも活発になる時期ではないでしょうか。多くの部活動が7月の総合体育大会をもって3年生の引退を迎えます。3年生は悔いが残らないよう、精一杯練習に取り組みましょう。ただ、気温や湿度が高くなると熱中症の危険性が高まります。こまめな水分補給をして体調管理をして下さい。

また、1学期の終わりを迎えるにあたり、きちんとけじめをつけて終業式を迎えられるよう、全員で努力していきましょう。



ハサツを心掛けよう

1. 7月の目標 『1学期の反省とまとめをしっかりとやろう』

2. 努力点
- 自分自身を振り返ろう
 - 部活動を盛り上げよう
 - 夏休みの計画を立てよう

1学期は、新しいクラス、新しい環境で生活をはじめ、3年生の修学旅行、2年生の林間学校など大きい行事がいくつもありました。まずはその反省をしっかりと2学期の体育祭や合唱コンクールに活かせるようにしましょう。また、7月中ごろには夏休みの『休み帳』を配布します。注意事項や計画表がありますので、中身をよく読んで、6週間にもわたる長い夏休みを有意義に過ごせるよう、準備をきちんとしましょう。

あなたの使い方は大丈夫??

6月27日(木)6校時の全校集会で、鎌ケ谷警察署の方を講師にお招きし、『携帯電話(スマートフォン)やインターネットの使い方、危険性について』のお話をいただきました。もう一度思い出してみして下さい。

ない、書かない。

か考える。受信した情報は正しい情報なの



ネット関係のトラブルが本当に後を絶ちません。絶対にトラブルを「起こさない」、「関わらない」、「広げない」、この3つをきちんと二中生全員で実行していきましょう!

<TOPICS>

①制汗剤の使用について

制汗剤は使用してもかまいませんが、以下のルールをきちんと守りましょう。

刀のみ使用可。

ない。使用する場合は、人目の付かないトイレ等で

教室内で使用し、いろいろなにおいが混ざってしまうと、気持ち悪くなってしまう人もいます。ルールが守れないと、使用禁止になってしまうかもしれません。気をつけましょう。

②授業中の水筒(ペットボトル)のあつかいについて

水分補給が重要な季節になりましたが、授業の様子を見ていると、机の上に水筒やペットボトルをおいたまま授業を受けている人いるのが気になります。水分補給は休み時間に行い、**授業中は水筒やペットボトルなどの不要物は机の上に置かないように**しましょう。また床に置いておくのも不潔ですし、みんなの邪魔になりますので、**二中バッグの中にしまう**、または最低でも**机の横に邪魔にならないように**かけておきましょう。

③学校に不要物を持ってこない!!

先日、県内の学校で嫌な事件がありました。二中であのようなことは起きてほしくありません。**絶対に学校内に不要物(特にカッター、多機能ナイフなどの刃物)を持ってこないでください。**紙を切るのはハサミで十分です。お願いします。